

PUBLIK

Kapolsek Surade Pimpin Musyawarah Memilih Ketua Kwartir Ranting Pramuka Baru

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

May 15, 2024 - 12:28



Kapolsek Surade Pimpin Musyawarah Memilih Ketua Kwartir Ranting Pramuka Baru

Pada Rabu, 15 Mei 2024, suasana aula PGRI Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi, menjadi saksi perhelatan penting dalam dunia kepanduan. Dari pukul 08.00 WIB hingga selesai, suasana haru dan semangat membara mengisi

ruangan saat Kapolsek Surade, IPTU Ade Hendra S.Pd, memimpin musyawarah Kwartir Ranting Gerakan Pramuka.

Dalam momen yang penuh makna ini, hadir pula Kapolsek Surade beserta Bhabinkamtibmas Kelurahan Surade sebagai tamu kehormatan. Mereka turut menyemarakkan acara tersebut dengan dukungan serta semangat yang tulus.

Musyawarah ini diadakan untuk memilih sosok yang akan mengemban tanggung jawab sebagai Ketua Kwartir Ranting Gerakan Pramuka tingkat Kecamatan Surade. Dengan berakhirnya masa kepemimpinan yang lalu, momentum ini menjadi titik balik bagi gerakan kependuan di wilayah ini.

Proses pemilihan yang berlangsung demokratis dan tertib mencerminkan semangat kebersamaan dan keadilan dalam gerakan Pramuka. Para peserta dengan penuh kesungguhan menyuarakan aspirasi mereka, mencari sosok yang dianggap mampu membawa perubahan positif bagi perkembangan Pramuka di Surade.

Selama acara berlangsung, suasana aman dan lancar, menciptakan ruang yang nyaman bagi dialog dan pengambilan keputusan. Ini adalah bukti solidnya kemitraan antara kepolisian dan masyarakat dalam membangun kepemimpinan yang berintegritas dan responsif terhadap kebutuhan wilayah.

Dengan demikian, musyawarah ini tidak hanya sekadar seremonial, tetapi juga sebagai momen penting dalam mengukir masa depan gerakan Pramuka di Kecamatan Surade. Semoga sosok yang terpilih dapat menjadi teladan bagi seluruh anggota Pramuka dan mampu menjaga kejayaan serta kehormatan gerakan ini.

Demikianlah narasi berita dari perhelatan penting di Surade pada hari ini. Semoga semangat kebersamaan dan dedikasi terus menggelora dalam menjaga cita-cita luhur Pramuka.